

Le 3^e challenge de course pédestre est lancé

PAYS DES PAILLONS Cette année, la manifestation sportive comptera huit épreuves. Coup d'envoi le 8 mai

Lancée par l'association pour le développement du pays des Paillons (AdpP) en 2009, l'idée d'un challenge à l'échelon du territoire ne cesse de faire de nouveaux adeptes. Dans le cadre d'un partenariat entre les associations de courses pédestres et l'AdpP le programme s'étoffe chaque année davantage.

Il s'inscrit pleinement dans la mise en œuvre de sa charte de développement durable, en stimulant l'offre culturelle et sportive, en mutualisant les moyens, en coordonnant et en mettant en réseau les activités. Huit courses, dont deux nouvelles, seront au programme de la saison contre six en 2010 et quatre en 2009.

Le but étant d'atteindre dans les années futures, les treize épreuves. Celles-ci correspondent aux treize communes membres de l'AdpP.



En 2010, 1 200 concurrents ont participé aux six courses du challenge du Pays des Paillons. Deux nouvelles épreuves viendront s'ajouter au programme cette année. (Photos J.-P. B.)

Blausasc et l'Escarène dans les starting-blocks

Une réunion préparatoire, présidée par Noël Albin, président de l'AdpP, a permis



Les différents partenaires se sont réunis à Touët-de-l'Escarène pour préparer le 3^e challenge du Pays des Paillons.

d'établir un programme prévisionnel. L'Escarène entre cette année en compétition avec son « Trail de l'Escarène » qui se courra le 8 mai. Blausasc également avec deux épreuves le même jour, « le Speed limaces » sur 8 km et le « Trail des limaces » sur 18,2 km le 28 mai. Elles s'ajouteront aux autres épreuves dont le succès est acquis. La course pédestre du Muguet à Cantaron le 1^{er} mai; la 3^e Monta Cala de Peillon; la course des Collines à Drap; la 25^e Montée de Lucéram à Peïra-Cava; les 3^{es} Foulées contoises à Contes; la 2^e ascension du col

de Braus à Touët-de-l'Escarène. Le règlement de participation des concurrents reste axé sur la fidélisation des coureurs. Pour être classé, il conviendra de participer à au moins cinq épreuves. Une saison qui promet une belle participation sportive et conviviale. Les courses pédestres, ça marche fort!

J.-P. BELLOMIA

Savoir +

Plus d'informations : Association pour le Développement du pays des Paillons, Tél. : 04.93.87.97.74 Courriel : contact@pays-des-paillons.fr